



drucken

ON Kreis Süd Sonntag
Ausgabe vom 04. August 2013
Seite 11
Ressort Lokales

Container voller Müll aus der Hase gefischt



Osnabrück (tl) – Am Ende des Tages war der Abfallcontainer voll. Zusammen mit Kunden, Lieferanten und Freunden, säuberten die Mitarbeiter der Unternehmensberatung „European Institute for Service Quality“ (eisq) am vergangenen Donnerstag die Hase im Hasepark. Geschäftsführer Bernhard Gandolf wertete die Aktion, die seit vier Jahren jeden Sommer durchgeführt wird als Erfolg: „Wir haben jede Menge Müll aus der Hase gefischt“. Von Regenschirmen über Elektroschrott mit Computern und Monitoren bis hin zu einem vollen Farbeimer war vieles dabei, das in der Hase nichts verloren hat. Während des gesamten Tages wurden die 25 Teilnehmer, nach Angaben Gandolfs, immer wieder von Passanten angesprochen. Viele sollen spontan Interesse bekundet haben, im nächsten Jahr ebenfalls beim Säubern der Hase zu helfen. Limberg-Foto